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记 者 童中涵

通讯员 潘帅成

8 月 24 日，体育场
内的比赛精彩激烈，体
育场外严阵以待，我市
公安机关民警辅警以细
致入微的安保工作确保
赛事安全稳定推进。

早上 7 时许，市交
警支队 60 多名民警辅
警就开始了一天的安保
服务。在新城大道邵檀
路口、桃花路与邵水西
路路口等8个路口设置
卡口，将无关车辆屏蔽
在赛场之外。与此同
时，红鹰特骑队来回奔
波在场馆与驻点的线路
上，开展交通巡逻与事
故快速处理，及时消除
堵点与交通隐患。

“22 日赛事开始第
一天，我们早上 6 时许
就赶到市体育中心，在
各路口指挥车辆有序进
入停车场，严禁车辆乱
停乱摆。”市交警支队交
管科科长罗文说，为保
证整个体育中心道路畅
通无阻，他们在前期通
过实地调研，制定了细
致的车辆通行方案，保
障了整个市体育中心车
辆的有序通行。

在省运会安保指
挥部，市公安局科信支
队科技管理大队大队
长李斌正紧盯着电子
显示屏，不断切换场馆
内外的200多个摄像头
的监控画面，查看是否
有突发情况。“为保障
赛事安全，我们在每个
场馆都安装了360度无
死角摄像头，确保不留
安全死角。”

早上 8 时许，在市
体育中心的5号快警平
台，大祥公安分局巡特

警大队5号快警平台负
责人邓忠杰。正在交
接班。55 岁的邓忠杰
和其他民辅警一样，当
天将在市体育中心执勤
24小时。“我们是早上8
时接班，中餐、晚餐就在
车上吃，晚上巡逻到12
时，夜间 2 小时一轮班
执勤，其余人员全部在
车上备勤。”邓忠杰说虽
然很辛苦，但能为省运
会这样的盛会出一份
力，感到特别光荣。

据了解，目前已有
两个邵阳快警平台驻守
到市体育中心，市公安

局还将增派4个邵阳快
警平台驻守市体育中
心。几天来，两个邵阳
快警平台共救助群众5
人，接受群众咨询 300
余人次，受到参赛运动
员和广大群众的称赞。
8月17日19时许，邵阳
快警3号平台民警在巡
逻时，一对夫妇找到快
警称捡到一个钱包。民
警发现内有100余元现
金 和 一 张 10 万 元 借
条。快警联系到失主李
先 生 后 ，对 方 感 激 不
已。“现在不仅仅是白天
观赛的人很多，每天晚

上都有很多市民前来
参观市体育中心，我们
快警将坚守岗位，为广
大市民和参赛运动员
提供安全保障。”大祥
公安分局巡特警大队
教导员谢荣说。

当天上午10时许，
市民顾峰正带着家人前
来观赛，走进市体育中
心时，他点赞赛事的安
保工作。“走到哪都能看
到安保人员在执勤，遇
到路况不熟悉上前咨
询，他们也很热情，给我
的总体感觉就是很有安
全感。”顾峰说。

朝霞暮辉里，

一直有他们可敬的身影一直有他们可敬的身影

记者 童中涵 通讯员 伍先安

本报讯 8月24日，记者从
市交警支队了解到，为全面夯实
省运会期间道路交通管理基础，
市交警支队通过暂停全体民警、
辅警公休假审批、进行安保誓
师、优化安保工作方案等多种方
式，全力以赴护航省运会。

为确保省运会期间邵阳市
道路交通安全畅通，从8月22日
至9月11日，市交警支队暂停全
体民警、辅警公休假审批，以确
保全警参与省运会交通安保工
作。同时，市交警支队还结合今
年4月在全市交警系统全面开展
的政治建警工作，从提高民警省
运会安保意识入手，进一步严格
队伍管理，严肃纪律作风，以确
保运动会期间全警一心在安保。

8月21日，市公安局交警支
队60余名民警在政委申宏伟的

带队下，参加了市公安局举行的
省运会安保誓师大会，集体宣誓
愿做一名省运会安保卫士，表示
将以“履职尽责，不辱使命；听从
指挥，敢打必胜；扬我警威，忠诚
护航”的决心，搞好道路交通安
全管理，全力服务省运会举行。

据了解，为保障省运会期间的
道路交通安全，市交警支队多次细
化交通安保方案，优化警力部署，
完善了标志标牌设置。执勤民警
对重要路段路口实行定人、定岗、
定责。执勤民警以城区主干道、商
业区、学校、医院等周边道路为重
点，采取巡逻管控和视频巡查相结
合、民警现场执法、电子抄牌、清障
车拖移、媒体曝光等方式，对交通
违法行为严管严查。同时，对城市
客运车辆加强监管，严整非机动车
交通违法行为，树立驾驶人安全文
明行车和守法意识，保障城市公共
交通通行秩序。

护航省运会 交警在行动

为确保省运会期间道路交通平安畅通，市交警支队领导
率先垂范，全警上路保畅执勤，强化重点路段、重点时段见警
车、见警力。图为8月23日全国优秀警察、大祥交警大队副大
队长肖顺彬在西湖路执勤岗执勤。 伍先安 摄

记者 童中涵 实习生 李闯

本报讯 8月24日，42路公
交车华丽转身，全部更换为新能
源公交车。

5 月 22 日，本报曾以《42 路
公交车脏热难耐盼“变革”》为
题，对市民反映的 42 路公交车
陈旧老化，卫生状况较差，未开
空调等现象进行报道，相关部门
答复：由于该线路为私人承包，
正在协商提前收购承包权，并为
线路升级做前期工作。

市运管处副处长刘伟胜介
绍，新邵县城至市区的公交线路
在 2008 年由私人承包，承包协
议到明年年底到期。但近几年
该线路运营情况不佳，导致车辆
的维护保养不及时，市民乘车体
验感差。“加之这批车辆尾气排
放不达标，与我市正在开展的蓝
天保卫战相冲突，为此我们一直
在积极协调，促成扬子巴士提前
收回承包权，将该线路车辆全部
更换为新能源公交车。”刘伟胜

说，8 月 24 日收购协议正式签
订，14台新能源车全部到位。

“还有一个好消息，在市运
管处和北塔区政府的支持下，9
月 1 日位于江北的新能源公交
车停车场正式开工建设，一个月
后将建成。“扬子巴士公司总经
理助理李文农说，现阶段 42 路
的公交车暂时借用新邵公共汽
车公司的停车场进行充电和维
护保养，江北停车场投入使用
后，将提高该线路的运行效率。

8月24日8时30分许，记者
在新邵县国税局对面搭上42路
公交车，只见新能源公交车内干
净整洁，车内空调效果比较好，
乘客为这一新变化叫好。家住
新邵县城的王秀莲女士经常乘
坐 42 路公交车，在她的印象中
原来的 42 路公交车又脏又挤。

“我的小外孙在市区读幼儿园，
每次我去接她，她都死活不肯坐
这个公交车，现在换了新能源
车，干净又凉快，真的感觉好多
了。”王秀莲说。

42路全部更换为新能源公交车

昔日脏热挤 今朝净凉美

快警在巡逻快警在巡逻。。

▲李斌查看监控系统。▲引导车辆进入停车场。
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